
平成２０年６月１６日 稲垣会長より 

 

①こんにちは 

連絡がありましたので、通知します。 

鵜沼地域におけるネットワークを考える、準備委員会というものが 

6/24 火曜日 14：00 からプラザ＆メゾンにて開催予定です。 

鵜沼地区における地域ネットワークについて話し合っていく会議を予定します。 

興味のある方はご参加ください。 

近日、詳細案内文を送ります。 

 

②こんにちは 

東海中央病院さんの地域連携室から連絡がありました。 

２年ほど前、合同で、地域連携についてのお話し合いをする場を頂いてから、

東海中央病院さんに対して、市内のケアマネさんはどのように感じているだろ

うか？ということでした。 

ここで、皆様からひろくご意見を頂きたいのですが、主治医との連携における

文書について取り扱いは上手くいっていますか？退院時の連携などが病棟と上

手く行かないことなどはありましたか？ 

入退院時に地域連携室さんなどとやり取りしているやり方などありますか？ 

東海中央病院さん（病棟、地域連携室、外来）に対してご意見はありますか？ 

お気楽にご意見をいただけましたら、部会として取りまとめ、地域連携室の方

にお返ししたいと思います。 

口頭でもメールでも何でもかまいません、ご意見をいただけますようお願いし

ます。 
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